
Indicação 

N°  914 /2011

“Solicita ao Executivo aumentar o efetivo 

de  trabalhadores  braçais  no  Bairro  de 

São Francisco”

Senhor Presidente,

O Vereador  Dalton José da Silva,  nos  termos  regimentais  em vigor, 

INDICA ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito,  solicitando  digne-se  sua  Excelência 

interferir junto ao órgão competente para que torne possível .o aumento no efetivo de 

trabalhadores braçais do bairro São Francisco como também a possibilidade do bairro 

ter a disposição um veiculo para melhorar o desempenho das funções de manutenção do 

Bairro.

Justificativa:  Esta medida é necessária uma vez que a quantidade de trabalhadores é 

muito pequena para todo o serviço de manutenção do bairro.

                                                   Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador Zino 

Militão dos Santos, 20 de Outubro de 201

... 

DALTON JOSE DA SILVA

Vereador


